

jueves, 14 de diciembre de 2023

# La Algaba estrena un nuevo centro cultural y educativo en el que la Diputación ha invertido más de 600.000 euros con el Plan Contigo

## El nuevo espacio recibe el nombre de Alcalde Pepe Agüera como homenaje al que fuera regidor del municipio algabeño

El presidente de la Diputación de Sevilla, Javier Fernández, y el alcalde de La Algaba, Diego Manuel Agüera, han inaugurado el nuevo centro cultural y educativo denominado Alcalde Pepe Agüera.

La nueva instalación ha sido construida junto al centro de salud de la localidad y cuenta con una sala de estudios, un espacio para trabajos en grupo, ludoteca, salas de exposiciones, conferencias y sótano. Es un edificio plenamente sostenible y moderno, flexible y versátil con un diseño cuya premisa parte de la concepción de un espacio para la cultura y el ocio, abierto al entorno y con el que se atenderán las necesidades de todos los sectores de la población.

El objetivo de este proyecto ha sido el de solucionar limitaciones de un municipio cada vez mayor y que junto a 'La Algaba Plaza', revolucionará la vida cultural, social y educativa de la ciudadanía, en general, y de los jóvenes, en particular.,

El nuevo centro cultural y educativo ha sido acometido a través del Programa de Finalización de Edificios Culturales e Instalaciones Deportivas del Plan Contigo de la Diputación mediante una inversión en torno a 750.000 €, de los que la Institución Provincial ha aportado algo más de 618.000 € y el Ayuntamiento de La Algaba lo ha hecho con 128.000 €.

Al acto inaugural, además de contar con la participación del presidente de la Diputación y del alcalde de La Algaba, han asistido los familiares del que fuera alcalde del este municipio, Pepe Agüera, y del decano de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Sevilla, Alfonso Javier García González.

En su intervención, Javier Fernández ha felicitado al alcalde y a su Equipo de Gobierno por poner en pie este Centro Cultural y Educativo y por los planes de futuro previstos para el municipio de La Algaba. 'Antes de inaugurar este nuevo espacio, el alcalde y yo hemos mantenido una reunión en la que me ha explicado sus nuevos proyectos, porque es un alcalde que tiene La Algaba en su cabeza y, además, es un incorfomista' -ha dicho-. 'Hemos hablado de la SE-40, de tener un carril bici para conectar el pueblo con Sevilla, de la construcción de un teatro que vale 3 millones de euros, de fondos europeos, entre otras cuestiones. Y creo que todos los proyectos que me ha presentado lo ha hecho de una manera responsable, rigurosa, seria y que, en realidad, hacen falta para la La Algaba, con lo que la Diputación te apoyará para poder sacar muchos proyectos adelante', ha enfatizado.

Por su parte, el alcalde ha ensalzado la figura de Pepe Agüera del que ha expresado que ‘tanto él como su familia desarrollaban su pasión por La Algaba, trasladando sus inquietudes y materizándolas para beneficio de sus vecinos. A Pepe siempre le interesó mejorar su pueblo, tanto en equipamientos como a nivel educativo y se involucró en su desarrollo social, educativo y político’. ‘Inauguramos un Centro Cultural y Educativo que con el nombre de Pepe Agüera será un lugar de aspiraciones, motor de cambio y espacio de conocimiento’.

#### Centro Cultural y Educativo Alcalde Pepe Agüera

José Agüera Murillo (1943-2021) fue pedagogo, empresario y político. Licenciado en Filosofía por la Universidad Pontificia de Santo Tomás de Roma y por la Universidad Complutense. Doctor por la Universidad de Sevilla ejerció la enseñanza en la Escuela de Magisterio de Sevilla. De hecho, fue el último director de la Escuela antes de convertirse en Facultad de Ciencias de la Educación.

En su faceta como divulgador publicó obras didáctico-filosóficas como 'Muestra didáctica de la República de Platón' en cómic, 'Muestra didáctica de los hombres políticos' y 'Muestra didáctica del Mito de la Caverna'.

Casado y padre de tres hijos mostró interés por la política con el 'único objetivo de mejorar su pueblo, tanto en infraestructuras como a nivel educativo, cultural y social', iniciando su andadura política como concejal del PSOE desde 1999 hasta 2011, siendo alcalde en el año 2002 y hasta 2003, año este último en que concurrió de nuevo a las elecciones municipales, consiguiendo que fuera la lista del PSOE, por primera vez, la más votada en la localidad.